
1.手話言語条例に関して

①手話言語条例の倉敷らしさについて

②手話勉強会の開催について（若手職員さんに対し）

③周知方法について（広報くらしきを利用して）

④ タブレットの導入を考えてはどうか

2.選挙に関して

①期日前投票所に関して

㋐イオンでの期日前投票を行った結果をどう考え

ているのか

㋑期日前投票所の方向性をどう考えているのか

②若年層の投票率の向上に向けて

㋐ 選挙管理委員会としての取り組みは

㋑ 電子投票導入について

3.観光行政について

①観光誘客推進事業について

②「倉敷観光プレミアムクーポン」事業について

③駐車場表示について

4.トイレについて

①運動場のトイレについて

以上４項目について質問しました。

どの項目も前向きな答弁をいただきました。

ひまわり通信 ２０２２年初春号<

手話言語条例に関してのご意見をお聞かせください。

≪新しい向山公園≫ ≪ヒアリング中の周子≫


